

問 被害世帯への救済制度
総務部長 家屋の床上浸水について、町からの見舞金が支給される。

◆またも小波津川が氾濫(5月23日の大雨で)町内各地で浸水被害発生

急激な大雨により氾濫した小波津川
(平成25年5月23日)

問 被害世帯への救済制度
総務部長 家屋の床上浸水については、町からの見舞金が支給される。

問 去る5月23日の集中豪雨による被害状況は。
総務部長 家屋の床上被害が三件、床下一件。道路冠水等に伴う車両十数台への浸水被害などがあった。浸水地域は町道小波津屋部線、平園ハイツ周辺、県道9号線のサンエー西原ティ前、西原中学校内からさわやか薬局付近までの都市下水路からの浸水となっている。

問 被害世帯への救済制度
総務部長 家屋の床上浸水について、町からの見舞金が支給される。



宮里家ウーフール(在棚原)



伊礼一美 議員

問 またも小波津川が氾濫(5月23日の大雨で)町内各地で浸水被害発生
総務部長 去る5月23日の集中豪雨による被害状況は。
問 大雨注意広報が遅い?
総務部長 去る5月23日の集中豪雨については、9年ぶりの大暴雨で一時間当たりの雨量が50ミリを越えて、わずか数分で浸水危険水域まで到達した。通常ですと広報車による広報についても、職員が出勤時に監視カメラで確認したところ、急速に河川が氾濫している状況であった。町としては、監視力メラ確認後、浦添署や東部消防等、関連機関に連絡をし、小波津川の対応をしているところへ平園自治会から、広報について問い合わせがありました。

問 ヘドロなどの除去に多量の水道水が使われているが、水道料金はだれが負担するのか。
問 大変な負担をおかけいたしますが、水道の利用料金は個人負担になります。

問 水害のない町づくりを実現するための計画策定を。
問 国、県、町指定以外の文化財の保全に対する補助金はありますか。
生涯学習課長 現在、国指定が内閣御殿の一件、県指定は棚原のウワーフーなし、町指定の文化財は四件で、西原中山家文書、内閣散地から出土したカムイ焼き、西原棚原間切村から出た伊田親雲上院の板証書、内閣御殿のサガリバナです。



伊波時男 議員

問 文化財の指定と保全の方向性
問 道路行政のゆくえ
生涯学習課長 文化財審議委員にはかつては、内閣御殿のウワーフー、内閣御殿の一件、西原御殿の一件で、西原中山家文書、内閣散地から出土したカムイ焼き、西原棚原間切村から出た伊田親雲上院の板証書、内閣御殿のサガリバナです。

問 道路通称グーテーピラの件は約二年半から三年近くになりますが、進捗状況は。
問 那覇・北中城線県道29号線拡幅工事に伴う橋脚架前後の交差点は、進入路が確保されない状況で進んでおりが、県土木建築部との協議の進展は。
建設部長 県警との交差点協議により、現県道からも新交差点に出入りができる



喜納昌盛 議員

問 図書整備事業(図書購入費等)は、ほとんどが配分金交付金で賄われている。単独予算を立てても西原から生まれた偉大な歴史家、沖縄研究者である比嘉春潮氏の顕彰碑建立から7ヶ年余が過ぎ、次なる事業として、例えば「比嘉春潮文庫」なるものを作成する考えはないか。
問 1983年に春潮夫人から蔵書や書架、資料、ノート等五九〇〇冊が県立図書館に寄贈され、現在、比嘉春潮文庫貴重資料デジタル書庫として収蔵されている。本町では関連する書籍や書架など一四八件を所蔵し、内訳として新川文庫に五九件、開架書架に三三件、町史の資料として七二件ある。今後、比嘉春潮コーナーを設置できるか検討する。

問 今後、指定管理を検討していると言った。これまでに運営・管理に当つて問題や支障があつたのか、又、今後あり得るのか。なぜ、指定管理が必要と考えられるのか。
問 今後、指定管理については、将来的な管理方法を検討するものの一つであらかじめ、雨水の整備に加えて、町の観光資源として今後どう活用していくか、何らかの形で特別企画を検討していきたい。

問 ミストシャワーとは、水を霧状に噴射して水蒸気による冷却効果により、周辺温度の冷却を行う装置のことです。周辺温度は屋外で2度から3度程度低下するそうですが、蒸発する際の化熱の吸収により、周辺温度の冷却を行なう装置のことです。



国指定文化財を受け整備中の内閣御殿

長浜ひろみ 議員



長浜ひろみ 議員

問 トボブマシーンを設置し、効果を確認したところ風の影響でミストシャワーが当たらないなど、あまり効果がないことがあるためだそうです。学校の校庭に東京都の昭島市などが設置しています。学校の校庭に東京都の昭島市などが設置しています。内視鏡検査が必須となっています。内視鏡検査以外の検鏡等の検査方法があり、今回改定を受け、ピロリ菌の診導入する考えはありますか。
問 人間ドックやがん検診がありますが、ピロリ菌リスク検診を導入する考えはありませんか。

問 ピロリ菌の検査には呼気、血液検査、検便、内視鏡等の検査方法があり、今回改定を受け、ピロリ菌の診導入する考えはありませんか。
問 診に胃がん検査がありますが、ピロリ菌リスク検診を導入する考えはありませんか。
問 人間ドックやがん検診がありませんが、ピロリ菌リスク検診を導入する考えはありませんか。
問 妊婦一人当たり1万円助成していますが、本当に実績を伺います。
問 妊婦健診の公費助成金平成25年度から恒久制度に変わります。内視鏡検査が必須となる検鏡検査が必ず行われなければなりません。
問 妊婦一人当たり1万円助成していますが、本当に実績を伺います。
問 母子の健康状態を定期的に確認するため、妊婦健診の公費助成金平成25年度から恒久制度に変わります。
問 14回ありますけれども、中には予定前に出産をする方がいらっしゃいます。町が実施する検査は公共的な予防対策として行われるため、有効性が確立した検査を選択しなければならず、厚生労働省から示されているがん予防重点教育及びがん検診実施のための指針に基づいて実施しております。
福社部長 町が実施する検診は公共的な予防対策として行われるため、有効性が確立した検査を選択しなければならず、厚生労働省から示されているがん予防重点教育及びがん検診実施のための指針に基づいて実施しております。

問 トボブマシーンを設置し、効果を確認したところ風の影響でミストシャワーが当たらないなど、あまり効果がないことがあるためだそうです。学校の校庭に東京都の昭島市などが設置しています。内視鏡検査が必須となっています。内視鏡検査以外の検鏡等の検査方法があり、今回改定を受け、ピロリ菌の診導入する考えはありますか。
問 人間ドックやがん検査がありますが、ピロリ菌リスク検診を導入する考えはありませんか。
問 診に胃がん検査がありますが、ピロリ菌リスク検診を導入する考えはありませんか。
問 妊婦一人当たり1万円助成していますが、本当に実績を伺います。
問 妊婦健診の公費助成金平成25年度から恒久制度に変わります。内視鏡検査が必須となる検鏡検査が必ず行われなければなりません。
問 妊婦一人当たり1万円助成していますが、本当に実績を伺います。
問 母子の健康状態を定期的に確認するため、妊婦健診の公費助成金平成25年度から恒久制度に変わります。
問 14回ありますけれども、中には予定前に出産をする方がいらっしゃいます。町が実施する検査は公共的な予防対策として行われるため、有効性が確立した検査を選択しなければならず、厚生労働省から示されているがん予防重点教育及びがん検診実施のための指針に基づいて実施しております。



妊娠健診